

Frank Gehring, Herr Kevin Grau, Herr Moritz Haug, Frau Juliane Pfeiffer und Frau Ilona Steil von Karl Scheufele und Frau Sabine Torres-Escolano von Chopard Deutschland.

www.chopard-ks.de

Wir freuen uns auf Ihren Besuch
Familie Breymayer

autonetto

autonetto Breymayer KFZ-Service
Karlsruher Straße 46
75217 Birkenfeld-Gräfenhausen
Tel. 07082 4990621
Fax 07082 4990623
autonetto-breymayer@gmx.de
www.autonetto-breymayer.de

WERKSTATT
DES VERTRAUENS
2021

www.autonetto-breymayer.de

Ferdinand Eisele GmbH



Viele Jahre Einsatz für eXtra4

Ferdinand Eisele gratuliert sechs Firmenjubilaren

Mit Etiketten und Etikettier-Systemen im Einsatz für die Schmuck-, Uhren- und Edelstein-Branche sind die Firmenjubilare bei eXtra4 Labelling Systems alle schon lange Zeit, teilweise sogar seit der Ausbildung. Für Ihre Treue zum Unternehmen dankt die Geschäftsleitung des Birkenfelder Etiketten-Spezialisten Ferdinand Eisele GmbH ihren sechs langjährigen Mitarbeitern zum Jahresabschluss ganz herzlich.

Mit eXtra4 ins Berufsleben

Auf eine Betriebszugehörigkeit seit der Schulzeit kann Herr Alexander Brenk zurückblicken. Nach der Realschule 1996 als Auszubildender gestartet, ist er bereits 25 Jahre für das Unternehmen tätig. Heute sorgt der Industriekaufmann im Verkauf für die reibungslose Abwicklung von Kundenbestellungen im Bereich Fertigprodukte und Handelsware. Ebenfalls im Verkauf, jedoch im Bereich Auftragschreibung und Kalkulation, unterstützt Frau Helga Sorgenfrei das eXtra4-Team. Die gelernte Speditionskauffrau übersiedelt der Liebe wegen vor 20 Jahren von der Kieler Förde an den Schwarzwaldrand. Dank ihres Mannes, selbst Techniker bei eXtra4, hat sich das Nordlicht mit der süddeutschen Lebensart angefreundet und betreut mehrsprachig die internationale eXtra4-Klientel.

Per Quereinstieg zur Stammebelegschaft

Von noch weiter her nach Birkenfeld führt das Schicksal Frau Quynh Trang Dang vor vielen Jahren: Die gebürtige Vietnamesin hat in Pforzheim eine neue Heimat gefunden, sich mit dem hiesigen Dialekt vertraut gemacht und vor 10 Jahren bei Ferdinand Eisele den Einstieg in die schwäbisch-badische Arbeitswelt gewagt. Frau Dang arbeitet im Bereich Rollen-Finishing und sichert gemeinsam mit ihrer Kollegin den pünktlichen Warenausgang. Dort verantwortet seit 2006 Claudia Bäcker Logistik und Versand für eXtra4-Produkte in alle Welt. Die Birkenfelderin hat ursprünglich das Goldschmiedehandwerk erlernt, sich nach der Familienphase vor 15 Jahren aber entschieden, die Schmuck-Branche auf Zulieferer-Seite zu unterstützen und bei eXtra4 zu beginnen. Auch Uwe Ratz gehört seit 15 Jahren zur Belegschaft der Ferdinand Eisele GmbH. Als Quereinsteiger wechselt er aus dem Fliesenhandwerk in die Etiketten-Fertigung. Anfangs ist Herr Ratz im Wareneingang beschäftigt, führt heute aber eine Maschine für Rollen-Konfektionierung.

Mit IT intern wie extern in zentraler Position

Zu den Firmen-Jubilare zählt 2021 auch der eXtra4-EDV-Administrator Kay Sonntag. Der IT-Experte hat permanent die Hand am Puls der firmeninternen System-Strukturen und hält den Datenverkehr in Verwal-

tung wie Produktion kollisionsfrei in Fluss. Im Zuge der fortschreitenden Entwicklung von Ferdinand Eisele und Tochter eXtra4 Software+Service zum Branchen-Anbieter für Ident-Systeme hat Herr Sonntag zusätzliche Aufgaben bei Beratung und Verkauf der hauseigenen Hard- und Software übernommen. Zahlreiche Kunden haben während der letzten 10 Jahre seine Kompetenz im Support kennen und schätzen gelernt. Hardware-Sourcing und Scripting zählt heute außerdem zu seinen Spezialgebieten. – IT wird die Entwicklung von Identifikationstechnik und damit von eXtra4 weiter vorantreiben. Für interessante neue Aufgaben ist deshalb in Zukunft weiterhin gesorgt.



Ferdinand Eisele GmbH freut sich über ihre Firmen-Jubilare: Helga Sorgenfrei, Quynh Trang Dang, Claudia Bäcker und Kay Sonntag (von links unten sowie (nicht im Bild) Alexander Brenk und Uwe Ratz.

Figurentheater Raphael Mürle

Do. 23.12.21, 20 Uhr: „Szenen mit Marionetten“

So. 26.12.21, 20 Uhr: „Szenen mit Marionetten“

Szenen mit Marionetten in der Weihnachtszeit

Das Figurentheater Raphael Mürle zeigt am Donnerstag, den 23. Dezember 2021 und am Sonntag, den 26. Dezember 2021 um 20 Uhr seine beliebte Inszenierung „Szenen mit Marionetten“, ein musikalisches Nummernprogramm. Parodien von Musikern wie den King Singers, dem Golden Gate Quartett, Joe Cocker oder Louis Armstrong, zdowneske Szenen mit sanfter Melancholie und tragikomische Missgeschicke bringen das Publikum noch immer zum Staunen. Ein Stück ohne Sprache, bei dem viel gelacht werden kann.

Die Vorstellungen finden statt im Figurentheater Moltenkaffig, Pforzheim-Brotzangen, Kirchenstr. 3. Karten können unter Tel. 07231/463234 vorbestellt werden.

Weitere Infos:

Kartenvorverkauf an allen VVK-Stellen oder direkt bei www.reservix.de

Weitere Infos unter: www.figurentheater-pforzheim.de

Eintrittspreise: 14,- € / ermäßigt 10,- €

OSSWALD
MATRATZENMARKT
Kantstraße - 75210 Diehligen
Gewerbegebiet

Modellbauer- und
Schreinermeister

Bitte vereinbaren Sie **telefonisch** vorab einen Termin:
(07236) 980053